

De la mano del Pueblo
se construye una

infraestructura que

Xochimilco El Barrio

Hay más viviendas que en el centro de la Ciudad de México, Tlalpan, ya que es una muestra de desarrollo. No por ello se olvida que es un barrio que es parte de los pueblos que ya tienen su identidad. Es la muestra de que el Pueblo es soberano.

Por ello que se trabaja en la creación de espacios para las personas, la promoción de las artes, la recuperación de las tradiciones y la cultura popular, así como la creación de espacios para la convivencia entre las personas que viven dentro de la Villa. Es decir, de la Comunidad Villa, que es donde se realizan las fiestas, las tradiciones y las celebraciones. Es así que se han organizado grupos folclóricos que realizan sus presentaciones en espacios comunitarios.

El barrio [artículo] Luis Sánchez Latorre.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sánchez Latorre, Luis, 1925-2007

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El barrio [artículo] Luis Sánchez Latorre.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)